

Prefieren venezolanos que el gobierno resuelva situación económica



Caracas, 17 jun (RHC) El 59 por ciento de los venezolanos prefiere que el gobierno liderado por el presidente Nicolás Maduro resuelva los problemas económicos del país, contrario a una administración opositora, reveló una encuesta.

Un estudio realizado por la encuestadora Hinterlaces, entre el 24 de mayo y el 9 de junio, arrojó que la mayoría de los ciudadanos entrevistados son partidarios de que el Ejecutivo bolivariano implemente medidas para enfrentar los problemas económicos.

Tras su reelección en los comicios presidenciales del 20 de mayo con más de seis millones 200 mil votos, el primer mandatario venezolano convocó a un gran proceso de diálogo y concertación entre todos los sectores políticos, económicos y sociales de la nación con vistas a avanzar hacia la reconciliación nacional y la prosperidad.

La pasada semana el jefe de Estado realizó cambios sustanciales en el equipo de gobierno, incluido el nombramiento de la ex titular de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, como vicepresidenta de la nación sudamericana.

El anterior segundo mandatario, Tareck El Aissami, pasó a ocupar otras responsabilidades al frente de la vicepresidencia sectorial para el área económica y de un nuevo Ministerio de Industrias y Producción Nacional, dirigido a la recuperación de las fuerzas productivas.

Asimismo, el presidente instruyó el viernes último a la Comisión Presidencial de Asesoría Económica a tomar acciones para desmontar la guerra no convencional contra Venezuela, que perjudica el bienestar del pueblo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164821-prefieren-venezolanos-que-el-gobierno-resuelva-situacion-economica>



Radio Habana Cuba